

# Umzug der Rettungswache Pewsum

27. Dezember 2013



Nach knapp 2 Wochen (Um-)Bauphase bezogen wir heute den neuen Standort an der Rathausstraße in Pewsum. Im Gebäudekomplex der freiwilligen Feuerwehr Pewsum (die ins Gewerbegebiet umzieht) befindet sich nun unsere Rettungswache Pewsum. Dort stehen uns eine größere Fahrzeughalle und moderne Räumlichkeiten zur Verfügung, in denen der Rettungsdienstalltag in der Krummhörn zeitgemäß und rund um die Uhr fortgesetzt wird.

Für Fragen stehen wir weiterhin unter den Rufnummern zur Verfügung.